



ESPECTÁCULOS

ÉLITE NO ES BANAL COMO RBD, DICE

Danna Paola habla de la serie que protagoniza para Netflix y que aborda temas juveniles. **E1**



UD

MUESTRA CÓMO VENCER A JUÁREZ

El Cruz Azul avanza a semifinales de Copa, tras eliminar a los Bravos, verdugos del América. **D1**

NACIÓN

"LOS MEDIOS ESTÁN PARA AYUDAR"

EL OBISPO AUXILIAR DE LA ARQUIDIOCESIS DE MÉXICO CELEBRÓ LA MISA POR EL 102 ANIVERSARIO DE EL UNIVERSAL. **A2**



CULTURA

DAN NOBEL DE FÍSICA A MUJER

Pasaron 55 años para que el premio tuviera rostro femenino. Donna Strickland es la tercera en ganarlo. **E11**

Miles claman justicia por el 2 de octubre y los 43

- "No estamos exentos de crímenes abominables": rector de UNAM
- AMLO analiza reabrir la fiscalía para movimientos sociales



Las manos levantadas con la señal de victoria tapizaron el Zócalo. Noventa mil personas unieron sus voces para recordar que no habrá perdón ni olvido.

2 OCTUBRE 68 50 AÑOS DESPUÉS

TERESA MORENO, PEDRO VILLA Y CAÑA, PERLA MIRANDA, ASTRID RIVERA, ALEJANDRA CANCHOLA Y MISAIEL ZAVALA

—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

"¡Ni perdón ni olvido, castigo a los asesinos!", fue el clamor de los 90 mil asistentes a la marcha del 2 de octubre para conmemorar los 50 años de la masacre en Tlatelolco.

En el recorrido desde la Plaza de las

Tres Culturas hacia el Zócalo, los asistentes sumaron a sus demandas que también se haga justicia en el caso de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

Antes, en la Cámara de Diputados el rector de la UNAM, Enrique Graue, aseguró que a medio siglo de la represión del Movimiento Estudiantil México no está exento de "crímenes abominables que no han tenido explicación satisfactoria. Nos seguimos sintiendo indefensos".

En San Lázaro y en el Senado se develaron muros de honor con la ins-

cripción en letras doradas: "Al Movimiento Estudiantil de 1968".

En Tlatelolco, después de montar guardia de honor y depositar una ofrenda floral, el presidente electo Andrés Manuel López Obrador instruyó a revisar la petición del Comité del 68 de reabrir la Fiscalía Especial para Movimientos Sociales y Políticos del Pasado.

Mientras, el secretario de Gobernación, Alfonso Navarrete Prida, confió en que los mexicanos llegarán a conocer lo ocurrido en Tlatelolco.

NACIÓN A14 y A15

EL 68 UNIÓ A VETERANOS Y JÓVENES

● La conmemoración de los 50 años del movimiento estudiantil sacudió el recuerdo, el dolor y la sed de justicia en la CDMX. **A15**

Dejan sin agua a 300 mil habitantes de Neza

● Autoridades prevén que el suministro se restablezca este fin de semana

EMILIO FERNÁNDEZ Corresponsal

—emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

Nezahualcóyotl, Méx.— Más de 300 mil habitantes de 19 colonias del norte de este municipio del Estado de México se quedaron desde ayer sin suministro de agua y las autoridades prevén que el servicio se normalice este fin de semana.

Las autoridades municipales informaron que el corte se debe a los trabajos de mantenimiento que realizará la Comisión Nacional del Agua en el ramal Peñón- Texcoco.

Bosques de Aragón, Impulsora, Valle de Aragón, primera y segunda sección, Las Antenas, Ciudad Lago, Campestre Guadalupe, Plazas Aragón, Vergel de Guadalupe y Las Armas son algunas de las colonias que se quedaron sin servicio.

Para abatir la escasez, el Organismo Descentralizado de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento distribuirá de manera gratuita agua a través de pipas y colocará contenedores en la vía pública para hacer frente a la contingencia.

Georgina González, residente de la colonia Valle de Aragón Primera Sección, desde la noche del lunes almacenó agua en tambos y cubetas. "Como seguido tenemos problemas por el servicio, cada que podemos la juntamos y la cuidamos".

METRÓPOLI C1

CONGRESO DE CDMX ESTRENA IPADS



Los 66 nuevos congresistas de la Ciudad de México contarán con un iPad, que se instaló en cada curul para que registren su votación de manera electrónica. Con esta adquisición se erogaron cerca de 462 mil pesos. **C1**

Francisco Javier Acuña Comisionado presidente del Inai

"Nueva era para relanzar lucha contra corrupción"



ENTREVISTA

ALBERTO MORALES

—alberto.morales@eluniversal.com.mx

Debe aprovecharse el momento "refundacional de una nueva era republicana" con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador para relanzar los sistemas nacionales Anticorrupción y de Transparencia, considera Francisco Acuña.

El presidente del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) afirma que este órgano es y debe ser "incómodo al poder", pues esa es su esencia y así van a trabajar.

NACIÓN A9

● Ordenan a PGR hacer pública investigación de Odebrecht. **A8**



Ana Paula Ordorica

"AMLO ha decidido invertir el tiempo de la transición para seguir en campaña y con ello se desgasta". **A8**

\$19.10

DÓLAR AL MENUEDO